

Denuncian presiones de Estados Unidos sobre Argentina



Analista y subdirector del diario Página 12.

Buenos Aires, 15 abr (RHC) Argentina recibe fuertes presiones de Estados Unidos y está sumida en una crisis por la deuda contraída por el expresidente Mauricio Macri (2015-2019) con el Fondo Monetario Internacional (FMI), aseguró este sábado el periodista Luis Bruschtein.

Según el analista y subdirector del diario Página 12, el acuerdo firmado en 2018 por el exmandatario con el FMI por un préstamo de más de 45 mil millones de dólares tenía como propósito ganar las elecciones de 2019, las cuales finalmente perdió.

Por su parte, el estadounidense Donald Trump (2017-2021) pretendía garantizar el control sobre Argentina, aunque Macri saliera del Gobierno.

En su artículo, Bruschtein asegura que es imposible mencionar una acción amigable de Estados Unidos con este país y recuerda la primera invasión a las Islas Malvinas por la fragata norteamericana Lexington, en diciembre de 1831, que derivó en la ocupación británica de 1833.

Ahora existe “esta deuda-yugo que obliga a controles periódicos sobre decisiones soberanas y apremia al gobierno a afectar subsidios, empleos, salarios y jubilaciones”, apunta.

Estados Unidos es el principal responsable de la crisis actual de inflación y empobrecimiento. No es el único, porque además están los culpables locales como Macri y sus amigos, quienes llevaron a cabo la fuga de esos dólares, añadió.

El analista señala que el empréstito fue irregular e impuesto por Trump, pero la gestión de Joe Biden no aceptó un acuerdo que permitiera a Argentina reponerse, sino que recrudesció las cláusulas de control.

En la actualidad debemos rendir examen cada tres meses con metas imposibles en medio de sequías y guerras mundiales. Como el reo al que le postergan la ejecución, cada prórroga -más condicionada que la anterior- se presenta como un acto de “amistad”, afirmó.

Por otra parte, advirtió sobre los condicionamientos impuestos por Washington para obstaculizar las relaciones y proyectos entre esta nación y China como la central nuclear de Atucha III y la compra de aviones de combate.

Estados Unidos le tiene un cuchillo puesto en el cuello a Argentina, como dijo el presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva. Lo peor es que el arma se la dio Macri cuando gobernó con Juntos por el Cambio, aseveró.

Las presiones cada vez más fuertes de Washington se producen en un momento de elecciones, a las que el Gobierno del Frente de Todos se acerca en un escenario desfavorable por la alta inflación y por los exámenes permanentes por la deuda, alertó.

En ese sentido expresó su preocupación por un fenómeno actual: “cansados de problemas no resueltos, muchos ciudadanos piensan que es mejor alguien por conocer y, sin ver los hilos que se mueven detrás de los personajes, ponen su esperanza en figuras como Javier Milei o Patricia Bullrich, los candidatos del mismo que puso el cuchillo”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319773-denuncian-presiones-de-estados-unidos-sobre-argentina>



Radio Habana Cuba